

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah peneliti lakukan diatas, yang berjudul Dampak Program Tim Amal Jariyah Rosok (TAJIR) GP Ansor Ranting Dahu Terhadap Masyarakat Kurang Mampu dapat peneliti simpulkan bahwa:

Program Tim Amal Jariyah Rosok (TAJIR) merupakan sebuah upaya yang dilakukan oleh GP Ansor Ranting Dahu dalam mewujudkan sebuah perubahan sosial yang ada di masyarakat Dusun Dahu. Berlatarbelakang dengan sebuah kejadian yang membuat anggota Ansor Dahu berinisiatif membuat program ini bertujuan untuk menutup kekurangan yang ada pada masyarakat Dusun Dahu, dimana ketika proses perawatan jenazah yang mana satir untuk menutup proses pemandian jenazah masih sangat minim atau tidak layak. Hal tersebut yang melatarbelakangi berdirinya program Tim Amal Jariyah Rosok (TAJIR) hingga sampai sekarang meluas pemanfaatannya hingga membawa sebuah dampak pada masyarakat kurang mampu yang ada di Dusun Dahu Desa Jatirejo Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri.

Program TAJIR merupakan sebuah gerakan dorongan atas inisiatif dari GP Ansor Ranting Dahu yang bertujuan untuk menciptakan sebuah perubahan yang ada di masyarakat Dusun Dahu khususnya masyarakat kurang mampu. Adanya program TAJIR ini diharapkan mampu menjadi stimulus dalam kesadaran perilaku masyarakat untuk peduli terhadap masyarakat kurang mampu. Perilaku dan kesadaran kolektif masyarakat dalam menjalankan program TAJIR

berupa ikut serta dalam kegiatan yang dijalankan dan berkontribusi terhadap program TAJIR sangat berpengaruh terhadap proses jalannya program yang dimiliki GP Ansor ini dalam mewujudkan sebuah perubahan menuju masyarakat yang lebih baik. Jika tanpa dilandasi kesadaran kolektif antara Tim TAJIR, masyarakat Dusun Dahu serta Pemerintah Desa Jatirejo pasti program TAJIR yang dikelola GP Ansor Ranting Dahu ini tidak akan berjalan sampai sekarang. Berawal dari sebuah hubungan individu antar anggota Ansor Dahu yang sama-sama memiliki tujuan yang ingin dicapai, sehingga munculah kesadaran kolektif antar anggota GP Ansor Ranting Dahu yang diwujudkan dalam sebuah program yang bernama TAJIR (Tim Amal Jariah Rosok).

program TAJIR merupakan *agen of change* dalam masyarakat Dusun Dahu. Sehingga bentuk perubahan yang dilaksanakan oleh GP Ansor Ranting Dahu melalui program TAJIR merupakan sebuah bentuk perubahan sosial yang direncanakan atau dikehendaki. Bentuk perubahan sosial yang dikehendaki atau yang direncanakan merupakan sebuah bentuk perubahan sosial yang telah direncanakan terlebih dahulu oleh pihak-pihak yang hendak mengadakan sebuah perubahan dalam masyarakat. Sehingga bentuk perubahan yang dilaksanakan oleh GP Ansor Ranting Dahu melalui program TAJIR merupakan sebuah bentuk perubahan sosial yang direncanakan atau dikehendaki. Karena memang berawal dari sebuah dorongan para anggota Ansor Dahu yang ingin mengadakan sebuah perubahan pada masyarakat Dusun Dahu melalui sebuah program yang bernama TAJIR. Dan dampak yang dihasilkan dengan adanya program TAJIR yaitu:

1. Masyarakat Dusun Dahu terbantu dengan adanya program TAJIR
2. Program TAJIR sebagai bentuk kepedulian antar sesama masyarakat

3. TAJIR sebagai sarana meningkatkan kerukunan antar masyarakat
4. Efektivitas dalam pengelolaan barang-barang bekas atau rosok

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, ada beberapa saran dari penulis untuk sebagai acuan penelitian yang akan datang, diantaranya:

1. Bagi Tim TAJIR GP Ansor Ranting Dahu

Kepada Tim TAJIR GP Ansor Ranting Dahu diharapkan dengan program ini bisa lebih menyebarluaskan kemanfaatan dalam masyarakat. Dengan program ini diharapkan mampu mencetak temuan baru mengenai efektivitas pengelolaan rosok agar menjadi lebih bernilai serta bermanfaat kepada semua orang.

2. Bagi Program Studi Sosiologi Agama

Dengan penelitian ini, diharapkan mampu menambah bidang keilmuan baru tentang kemasyarakatan dan dapat menjadi sebuah referensi untuk penelitian terkait kedepannya.

3. Bagi pembaca

Dengan selesainya penulisan ini diharapkan mampu menambah wawasan bagi penulis pada khususnya, dan bagi semua khalayak pada umumnya mengenai program TAJIR yang ada di Dusun Dahu Desa Jatirejo Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri.